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Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 10. April 2019 

 

 

Nordbahnhof 

 

Die Verwaltung wird gebeten, sich dafür einzusetzen, dass der Nordbahnhof trotz 

Planungen für einen neuen „Schott“-Bahnhof erhalten bleibt.  

 

Begründung: 

Nach den Ausführungen der Deutschen Bahn in der Öffentlichkeit soll der neue Schott-

Bahnhof insbesondere für den Umstiegsverkehr aus Norden Richtung Wiesbaden genutzt 

werden und damit den Mainzer Hauptbahnhof entlasten.  

Der Nordbahnhof wird aber derzeit insbesondere durch Arbeitnehmerinnen und 

Arbeitnehmer im Gewerbegebiet genutzt.  

Es ist zu erwarten, dass zukünftig, durch die neuen Wohngebiete und Gewerbeflächen 

weiterer Bedarf für diese Haltestelle besteht.  

Der Haltepunkt Mainz-Nord sollte daher bestehen bleiben und barrierefrei ausgebaut 

werden. 

 

Clauss (SPD) 


